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行事で成長する生徒たち

宿泊学習（１年 、八ヶ岳登山（２年）特集）
大人になった時 「中学校時代の思い出は？」と聞かれると各学年の行事が思い浮かぶ人も多いのではないでし、

ょうか。しかし、断片的な場面の記憶が甦りますが、そこで感じたことや考えたことなど「学んだこと」はあまり

思い出されないことが多いのではないでしょうか。しかし、この「学んだこと」は、無意識の中で必ずその生徒の
中で一つの指針として生きているように思えます。
今回、１年生の宿泊学習、２年生の八ヶ岳登山の「学級だより」からそれぞれの生徒が感じたことを乗せたいと

思います。全てを紹介できませんが、生徒が「学んだこと」から「学べること」があります。
いかがでしょうか？

【１年生の学級だよりより】

MC○今日は待ちに待った宿泊学習でした。自然の家に着いたら初めに「
ハマー」をやりました。すごく歩くと言っていたのでテンションをあ

げていきました。班のみんなで楽しくいけて良かったです。そして、
野外炊飯では、班の中で役割をしっかり決めて取り組むことができて
良かったです。そして、トロットロのコクのないカレーだったけど、

みんなで協力して作ったカレーはすごくおいしかったです。明日はも
っと「みんなが楽しい宿泊学習」のためにもう少し人に気を使ったり
することができると思うので気をつけて目標が達成できるようにした

いです。そして、てきぱきと行動したいです。
○今日は、宿泊学習 日目で、午前中に野外でオリエンテーリングがあ1
りました。７つのミッションを全部回ると聞いた時は、簡単じゃんと思っていたけれど、班のみんなで協力し

ないと出来ない物ばかりですごく大変でした。午後は野外炊飯やキャンプファイヤーをやりました。学級レク
もすごく盛り上がったし、キャンプファイヤーもみんなでダンスを踊れてすごくすごく楽しかったです。

○午前中の ハマー杯争奪大オリエンテーリング大会では、このクラスで唯一の賞を取れました。でも、８MC
位でした。それでも、班の人と協力して賞をとれて良かったです。カレーはスープカレーになってしまったけ
れども、みんなで作れて良かった。キャンプファイヤーは、休んでい
て分からない踊りもあったけど、盛り上がってできて良かったです。

歌も本気で歌えて肝だめしも楽しめて良かったです。
○今日、宿泊学習がありました。夕食のカレー作りは、なんとかおいし
くできました。火をおこしたり、野菜を洗ったり、切ったり…。なん

とか班のみんなと協力してできて良かったです。でも、夜寝る時間を
過ぎても私たちの班は話していました。きっと同じ班の人も迷惑して
いると思いますこなのでしっかりと時間を守りたいです。

○今日、みんなが楽しみにしていた宿泊学習がありました。始めはオリ
エンテーリングで、みんなで楽しんだあと、おいしいごはんを作って
いて、私はキャンプファイヤーの準備をしました。キャンプファイヤーは（雨で）出来るかわかりませんでし

たが、出来てクラスの出し物、踊りなどとても楽しくできたのでよかったです。
○今日は森林体験がありました。木を切って、メキメキッと音がするのはなんかすごくスカッとしました。コー
スター作りはきれいに真っ直ぐ切ることができたのでよかったです。おやき作りはかなり暑かったけれど、す

っごくおいしく出来ました。家でもつくってみたいです。
○今日は、農業実践大学校へ行きました。午前中は、森の中で木を切ったり、木を植えたりしてコースターも作
りました。午後はジャム作りに行きました。ジャムは、セロリ、トマト、カボチャ、にんじん、ルバーブのジ

ャムを作りました。僕たちはカボチャのジャムを作りました。カボチャのジャムは意外とおいしくて家でも作
ってみたいと思いました。

○宿泊学習二日目です。今日一番楽しみにしたのは、なんといってもショップ体験の酪農です！！私は牛はなぜ



たことぐらいしかないので、すごく楽しみでした。 最初の仕事はブラシが
けでした。最初、びくびくしてしまったけど、なれたらすごくかわいかった

です。でも、しばらくしたらなぜか牛が私のことを柵の間に挟み込むように
頭突きしてきてびっくりしました。なぜだろう…？それから乳搾りもしまし
た。搾ると本当に普段飲んでるうな牛乳が出て、ほんのりにおいもして、お

お～！！と思いました。今日一日を通して、人は牛にすごくお世話になって
て、人間の都合で殺していることを改めて感じました。だから、これからも
今まで以上に全てのものを感謝して食べたいです。

【２年生の学級だよりより】

○…夜には星を見ようと思いましたが雲しか見れませんでした。でも、
。 。夜の雲はかなりきれいで感動しました ２日目は硫黄岳に登りました

と、登る前に見たご来光はすっっごくキレイで絶対一生の思い出にな

るなぁと思いました。
○…朝は御来光です。雲の中にふっくらとした赤い球体がポコッと出て
きました。とてもきれいな光景でした。ずっと眺めたかったけど、硫
黄岳に出発です。歩いている途中、爆裂火口を見ました。とても急な

崖がありました。怖かったです。頂上に着き、友達と小さな小さなケ
ルンを作りました。来年まで残っていてほしいです。…

○…ものすごく疲れました。めっちゃキケン一！！って道はそんなにな

、 。 、かったケド 予想以上にのぼりが多くて… １日目に行った根石岳は
もーめちゃ× かんどう 「あー登ってよかった」って思いました。２2 。
日目 ご来光は感動した 初めて見た！！雲が自分より下にあって う、 。 、「

わあー☆☆」ってなりました。これ、硫黄岳から見たら最高だうーな
－。！…山頂に着いたらすご－く景色がよくてまた×２かんどう…。
また登りたいなあ。

○…根石岳はすごくキレイでした。砂漠みたいでした。‥・それで２日
目。硫黄岳に登るときにヒュッテ夏沢の所に雲の滝ができていてキレ
イでした。辛くきびしい登山だったけど、とてもキレイな景色が見れ

て、登ってよかったなと思いました 「達成感」ってこのことですね。。
○初めての登山はとても不安でした。３ 先が崖と聞いていて、死ぬんじゃないか？と思っていました。１日m
目、根石岳に登りました。大きな石が転がっている山頂までは、とても怖くてイヤでした。降りる時はもっと

怖く、雷も来そうだったので、泣きそうになりながら、全力で森の中に入りました。小屋は８時消灯で、寝れ
ませんでした。トイレは２０人くらいがいっせいに集まり、何かと楽しかったです。２日目、寝不足のからだ
に新鮮な新鮮な朝日を浴びさせて、いざ硫黄岳へ！！油断すると爆裂火口へ落ちます。とても怖かったけど、

登りきったら最高の景色が目に飛び込んできました。友達４人で「あやまん 」を踊りました。山に勝JAPAN
った、勝利のダンスです！！１人では絶対登ることができませんでした。学年全員で、素敵な思い出を作るこ
とができました。

○今日は登山に行ってきました。硫黄岳は思ったよりも高く、爆裂火口もすごい迫力でした。とても山ってすご
いなあ、と思いました。帰り道、来た時の道よりも長く感じました。同じような道が何回も来ます。もう長い
なあ、と思いながらやっと着きました。疲れたけれど気持ちいい登山でした。

○今日、登山をしました。まず、ヒュッテ夏沢に行きました。着いて、根石岳に行きました。次の日に硫黄岳に
行きました。その前に、日の出を見ました。普段とは違う感じで感動しました。そのあと、硫黄岳に登りまし
た。石だらけだったけど、登れて良かったです。いい経験ができて良かったです。

「個人健康管理票」について

４月から行ってきた各種健康診断及び発育測定の結果につきまして、それぞれの検診後にご家庭にお知らせして
きましたが、以下の点でご家庭でもお子さんの診断結果についてご理解と治療をお願いいたします。

１ 健康診断及び発育測定結果はその都度、お知らせします。
また、その際に再検、治療を要する場合にもお知らせしま
す。 富士見町立富士見中学校

２ 個別懇談会において長期休業中での治療についてお願い、 諏訪郡富士見町富士見 ６５ 番地4 4
相談します。(必要に応じて） ＴＥＬ ０２６６－６２－２００９

３ 前期、後期ごと通知票と一緒に診断結果一覧（ 個人健康管 ＦＡＸ ０２６６－６２－７４０９「

理票 ）を配布します。 伊藤十三雄」


